



## Kleidung – nachhaltig und sinnvoll

Wetten, dass sich in jedem Schrank im ganzen Land eine kleine Sünde befindet?? Sei es eine Modesünde, die du nie (mehr) tragen würdest, die Lieblingsjeans, die dir nicht mehr passt, das billige T-Shirt, mit dem gigantischen ökologischen Fußabdruck, der zehnte schwarze Pulli oder schlicht und ergreifend ein Fehlkauf? Mit all diesen Dingen kannst du noch was Sinnvolles und Nachhaltiges tun! Das erleichtert deinen Schrank, dein Gewissen, deinen Geldbeutel und nicht zuletzt die Umwelt!

In Südtirol gibt es verschiedene Möglichkeiten für alte. Als erstes kannst du dir überlegen, ob jemand aus deiner Familie, deinem Freundes- oder Bekanntenkreis deine abgelegten Klamotten noch haben möchte oder brauchen könnte.

In dem einen oder anderen Jugendtreff in deiner Nähe gibt es eventuell einen Kleidertauschmarkt. Dort kannst du die Kleidungsstücke, die dir nicht mehr passen oder gefallen hinbringen und für jedes Kleidungsstück, welches du vorbeibringst, kannst du dir ein anderes aussuchen und mitnehmen.

Es gibt auf den verschiedenen Plattformen die zig Möglichkeiten, Kleidung zu verkaufen. Vielleicht ist jemand froh, deine Markenjacke von letztem Winter günstig zu kaufen.

Willst du mit deiner Kleidung nicht nur nachhaltig sein, sondern etwas Gutes tun, informiere dich, wo in deiner Nähe es Kleiderkammern gibt. Menschen, die es sich vielleicht nicht leisten können, immer neue Kleider zu kaufen, können dort vorbeischauen und sich das holen, was sie benötigen.

Und dann gibt es auch noch die Altkleider Container. Kleidung, die du dort ab gibst, wird entweder weitergegeben oder zu beispielsweise Putzlappen weiterverwertet.

### Schon gewusst...

Was macht die Caritas mit meinen alten Kleidern?

Die gespendeten Kleider werden sortiert. Dabei wird geschaut, was noch trag- oder vermarktungsfähig ist. Textilien, die nicht mehr getragen werden können, werden zu z.B. Dämmmaterial oder Putzlappen recycelt. Die „guten“ Kleidungsstücke werden weltweit vermarktet. Laut Caritas tragen 70% der Menschen weltweit Second Hand. Mit dem Erlös aus dem Textilverkauf kann die Caritas dann verschiedene Projekte für Menschen; die in Südtirol Unterstützung brauchen, finanzieren.

### Info:

Du brauchst noch weitere Infos? Auf der Seite der Caritas [www.caritas.bz.it/aktuelles/themen/gebrauchte-kleider](http://www.caritas.bz.it/aktuelles/themen/gebrauchte-kleider) kannst du nachschauen, wo, wann und wie Kleider gesammelt werden. Unter <https://www.vinzenzgemeinschaft.it/> findest du Infos zu den Kleiderkammern im Land.